

## Compromiso de La Teletón

**Uno de los problemas más apremiantes es la accesibilidad al centro de rehabilitación en la región de Coquimbo.**

Si bien es cierto que la Teletón es un compromiso diario, los chilenos nos unimos cada año en una cruzada solidaria sin igual. Las 27 horas de amor son más que un evento televisivo; son parte de nuestra identidad, una instancia que nos permite ayudar a los niños que más lo necesitan y, a la vez, emocionarnos y sentirnos orgullosos de ser parte de una nación generosa.

Sin embargo, más allá de la emoción y los espectáculos, el Teletón enfrenta desafíos que no pueden ser ignorados. Uno de los problemas más apremiantes es la accesibilidad al centro de rehabilitación en la región de Coquimbo. Las instalaciones, ahora ubicadas en el sector de La Pampilla, han generado dificultades significativas para los pacientes y sus familias. Para muchos, la llegada al centro se ha vuelto más complicada que en el pasado, cuando el acceso desde puntos como Baquedano y Cuatro Esquinas era más sencillo y directo.

El transporte público es uno de los principales obstáculos. Las familias de sectores como la Parte Alta de Coquimbo y del Valle de Elqui enfrentan un servicio deficiente que impacta directamente en sus vidas. “Es la gran preocupación que tenemos”, afirman quienes luchan a diario por llegar a tiempo a sus terapias. La falta de recorridos de microbuses y la irregularidad del servicio han obligado a muchas personas a depender de la “buena voluntad” de los colectivos, un recurso que no siempre es confiable ni suficiente.

La llegada de nuevos autobuses eléctricos que cubrirán estas rutas ayudará, pero las familias no pueden esperar por mejoras que se prometen pero tardan en materializarse.

Es momento de que todos nos detengamos a reflexionar. La Teletón es mucho más que un maratón televisivo; es un compromiso de largo plazo con quienes más nos necesitan.